



© MAP

Guelmim lance le projet Relance verte pour l'hydrogène vert

Guelmim lance le projet Relance verte pour l'hydrogène vert Un atelier d'échange sur le projet « Relance verte » s'est tenu à Guelmim, marquant une étape majeure dans la stratégie de transition énergétique du Maroc. Mis en oeuvre par la GIZ (Agence allemande de coopération internationale), ce projet sera lancé dans la région de Guelmim-Oued Noun entre 2025 et 2027, en partenariat avec le ministère marocain de la Transition énergétique. Le projet vise à favoriser l'essor des énergies renouvelables et de l'hydrogène vert, à renforcer les capacités des acteurs locaux et à créer un environnement propice à l'investissement durable. Guelmim a été choisie comme région pilote en raison de sa forte exposition solaire et éolienne, ainsi que de ses dynamiques territoriales renforcées par les projets SoDeR et BGF, également soutenus par la GIZ. Les composantes clés du projet incluent : Renforcement de la gouvernance énergétique locale, Transfert de technologies vertes, Formation professionnelle en énergies renouvelables, Soutien aux collectivités territoriales en matière de gestion budgétaire et planification. La vice-présidente du Conseil régional, Lalla El Mazliki, a rappelé que ce projet s'inscrit dans le Plan de développement régional 2022-2027, qui fait de l'hydrogène vert un levier de développement stratégique. Les représentants de la GIZ, notamment Kathrin Lorenz et Clas Heising, ont souligné la position stratégique de Guelmim-Oued Noun pour devenir un hub national et africain des énergies vertes. Le 16/07/2025 Source web par : mapexpress



<https://www.mapexpress.ma/actualite/societe-et-regions/guelmim-oued-noun-atelier-dechange-auto-ur-du-projet-relance-verte/> www.darinfiame.com www.cans-akkanaitsidi.net
www.chez-lahcen-maroc.com